



Convoca la Corte a ministros de AL a debatir sobre independencia judicial

RUBÉN MOSSO
CIUDAD DE MÉXICO

A unos días de que concluya el plazo para presentar el dictamen sobre la reforma judicial en la Cámara de Diputados, la presidenta de la SCJN, Norma Piña, convocó a un foro en el que participarán ministros de diversas cortes de Latinoamérica, además del ex presidente de Bolivia, Eduardo Rodríguez Veltzé, reunión que tiene como propósito analizar la independencia judicial.

Algunos de los invitados son el presidente de la Federación Latinoamericana de Magistrados para la Promoción de la Independencia Judicial, Marcelo Gallo Tagle, y el ex titular de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, Carlos Ayala.

El ex presidente de Bolivia hablará de la experiencia en su país, donde se aprobó una reforma para elegir a los juzgadores a través del voto.

También estará el ministro Ricardo Lorenzetti, de la Corte Suprema de la Nación Argentina; la ex presidenta de la Federación Latinoamericana de Magistrados para la Promoción de la Independencia Judicial e integrante del Poder Judicial de Costa Rica, Adriana Orocu Chavarría.

Asimismo, el secretario ejecutivo adjunto de Peticiones y Casos de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos; la ministra Margarita Ríos Farjat, el ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá y la directora de la Asociación de Magistrados de Circuito y Jueces de Dis-

trito Juana Fuentes Velázquez.

También se contará con la colaboración del Instituto de Investigaciones Jurídicas, de la Universidad Nacional Autónoma de México. —

CLAVES

Sedes

El encuentro está previsto para realizarse los días 12, 13 y 14 del presente mes en las sedes del máximo tribunal de justicia del país y de la Judicatura.

Ecuador

Uno de los invitados a este foro, cuya presencia está aún por confirmarse, es la del presidente de la Corte Constitucional de Ecuador, Alí Lozada Prado.